

令和5年度



# ぶらんこだより



発行月 2023年 10月

30℃を超える暑い日は無くなり、朝夕は寒く感じる日も増えてきました(><) 日中も涼しいと秋の虫たちの声が聞こえてきて心地よいです♪ ただ、気温差があるので体調を崩しやすい時期でもあります。 夕方ぶらんこから帰る時も、すでに涼しいので一枚上着があると良いかもしれません。



## のできごと



パズル

山王公園の新しい遊具が 出来上がってきました★



学校帰りにバッタを発見！ 違う種類のバッタも見つけたので どこが違うか観察してみました👁



大崎台公園



藤治台西公園



御成台公園

仲良く曲を聴きながら 歌ってケラケラ 楽しそうです♪



木馬室内では ボールプールを 楽しんでいます🎈



仲よし二人組で エアホッケー♪



山武の森公園



スクラッチアートをやりました👁 黒い紙を木のペンで削ると 下のカラフルな色が出てきて 綺麗なイラストの完成です★



八街駅



メルちゃん、ポポちゃんと ベッドで寝ています👶 ちなみにポポちゃんは9月で 生産終了してしまいました。 ぶらんこに居るポポちゃん… 大事にしていきます(；0；)



お絵描き👁

お札のおもちゃを 並べています💰



中央公民館で 落花生人形の 色付け体験を しました👁



木馬の室内を 掃除してくれています！ 助かりました(^^)

ぶらんこHP



9/28(木)に 避難訓練をしました！

初めて参加の子もいましたが きちんと話を聞くことが出来 頭を守って静かに避難ができました。



ぶらんこでは2か月に1回 避難訓練を実施しています。



おばけミッキーが 色んなところに 隠れているよ！ 探してみてね👁



一足早い ミッキーも👁



円城寺さんが10/14から 産休に入る予定です。

